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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Оптимизация технологии процедурной генерации». Данная работа посвящена исследованию подходов к процедурной генерации, ее оптимизации, а также разработки программного обеспечения. Задачи, которые решались в ходе работы:  1) Изучение теоретических основ и алгоритмов процедурной генерации. 2) Разработка алгоритмов процедурной генерации и ее тестирование. 3) Модернизация алгоритма в соответствии с требованиями к задаче. 4) Оптимизация алгоритма процедурной генерации. Работа посвящена исследованию технологии процедурной генерации, ее оптимизации, а также разработке программного обеспечения для решения поставленной задачи. Результатом проделанной работы будет программа-генератор, позволяющая строить изображения двумерных карт местности наилучшем способом. Предложенное решение позволяет существенно повысить эффективность алгоритмов процедурной генерации.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Optimization of procedural generation technology". This work is devoted to the study of procedural generation, its optimization, and software development. The research set the following goals: 1) The study of the theoretical foundations and algorithms of procedural generation. 2) Development of algorithms for procedural generation and its testing. 3) Modernization of the algorithm in accordance with the requirements for the task. 4) Optimization of the procedural generation algorithm. The work is devoted to the study of the technology of procedural generation, its optimization, and the development of software. The result of the work is a generator program that allows you to build images of two-dimensional maps of the area in the best way. The proposed solution makes it possible to significantly increase the efficiency of procedural generation algorithms.
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